

ENCUENTRO CON MARY BEARD

Premio Princesa de Asturias de Ciencias Sociales 2016



El pasado 20 de septiembre, recibimos en nuestro centro un mensaje cifrado de la Premio Princesa de Asturias de Ciencias Sociales 2016, Mary Beard. Los alumnos de Cultura Clásica, Latín y Griego de todos los niveles en el diurno y nocturno descifraron, como hubiese hecho Julio César, el mensaje. Se invitaba a los estudiantes a convertirse en reporteros del mundo clásico y a contar una historia de los antiguos griegos y romanos relacionándola con el mundo actual.

Entregamos a la Fundación Princesa de Asturias los trabajos de las alumnas que atendieron a la llamada de Mary Beard y nos invitaron a conocerla en su encuentro con estudiantes y profesores de otros centros en el IES Pérez de Ayala, en Oviedo.

Pudimos hacer preguntas a esta catedrática de Cambridge y aprender con cada una de sus respuestas cercanas y divertidas.

Nuestro centro recibió como obsequio de parte de la Fundación Princesa de Asturias un libro que incluye los trabajos de nuestras alumnas y que está firmado por Mary Beard.